

CONCOURS MT 180 : C'EST REPARTI !

Pour la cinquième année consécutive le CNRS et la Conférence des présidents d'université (CPU) organisent dans toute la France le concours "Ma thèse en 180 secondes".

Inscriptions jusqu'au 9 janvier 2018.



Le concours MT180 permet aux doctorants de présenter leur sujet de recherche, en français et en termes simples, à un auditoire profane et diversifié. Chaque doctorant ou doctorante doit faire, en trois minutes, un exposé clair, concis et néanmoins convaincant sur son projet de recherche. Le tout avec l'appui d'une seule diapositive !

Ma thèse en 180s, c'est l'occasion de :

- » relever le défi de vulgariser clairement son sujet de recherche à un auditoire non expert en 3mn
- » apprendre à présenter un concept en un temps limité (formation prévue)
- » échanger avec des doctorants d'autres disciplines

- » rencontrer des entreprises du territoire
- » gagner des lots (chèque-cadeaux, t-Shirts, livres...).

Vous êtes en 1e, 2e ou 3e année de thèse et vous souhaitez participer à l'aventure MT180 à l'Université Paris-Saclay ?

Il vous suffit d'être inscrit administrativement dans l'un des établissements de l'Université Paris-Saclay.

> S'inscrire

Calendrier 2017/2018*

Inscriptions en ligne sur ADUM : du 1er décembre au 9 janvier inclus

Amphi d'information générale : le 11 janvier à l'Université Paris-Sud, bât 338 (horaires à venir)

1er module de formation : 23 ou 25 janvier (1/2 journée lieu et horaires à venir)

2e module de formation : 30 janvier ou 1er février (1/2 journée lieu et horaires à venir)

Sélection des 16 finalistes, passage sur scène des candidats devant un jury : entre le 12 et le 16 février

Formation pour les finalistes Paris-Saclay : entre le 5 et le 16 mars

Finale Paris-Saclay : le 22 mars 2018 salle de la Terrasse, Gif-sur-Yvette ouvert à tous

Formation proposée par la CPU et le CNRS et demi-finale nationale: du 5 au 7 avril

Finale nationale : 13 juin, à Toulouse

Finale internationale : 27 septembre, en Suisse

*dates susceptibles d'être modifiées

L'inscription à l'ensemble des formations se fera sur ADUM. La participation à toutes les étapes de formation est obligatoire pour participer au concours.

Pour toute question : mt180@universite-paris-saclay.fr

Inspiré du concours « Threeminute thesis (3MT®) » en Australie, le concept a été repris par l'ACFAS (Association Canadienne-Française pour l'avancement des sciences) au Québec et arrive dans toute la France en 2014, en collaboration avec la CPU (Conférence des présidents d'Université) et le CNRS.

INFORMATIONS COMPLÉMENTAIRES

Plus d'infos

[Affiche - 273 Ko, JPG" class="lien_interne">> Affiche](#)